

## Viele Freunde: Kinder feiern – es ist Fasching.

Jedes Jahr wird für unsere Kinder ein ganz großes Faschingsfest gestaltet. Da kommen Kinder von überall, um bei uns zu feiern. Auch weggezogene Altjedleseer kommen zu diesem Fest wieder zu uns. Es zieht sie wieder in die „gute alte Zeit“. Dies spricht natürlich auch für die Verantwortlichen und zeigt, dass ihre Arbeit anerkannt und geschätzt wird. Wenn wir zurückdenken, so sind manche Kinder von damals inzwischen auch



*Kinderfasching 1997:  
Kasperl, Petzi und Quampadu*

schon Eltern und kommen jetzt mit Ihren



*Kinderfasching 1997:  
Jede Menge gespanntes Publikum*

Kindern wieder zu dem großen Kinderfest. Bei dem starken Ansturm von Kindern ist der Pfarrsaal an der Grenze seiner Belastungsfähigkeit. Es spricht aber für die Planer des Events, wenn so viele Kinder gerne kommen. Ja das sind eben echte Kinderunterhaltungsprofis die hier am Werk sind oder waren. Wer kennt sie nicht die Organisatoren, die im Team arbeiteten und jedes Jahr kommt jemand neu hinzu und ein „altgedientes“ Relikt scheidet aus. Altmann, Fritsche, Unterluggauer, Gross, das Kasperlteam, die

Visagistinnen, Bernie, Hausi und die unzähligen Helfer bei allen Stationen und am Buffet waren oder sind die treibenden Kräfte.

Aber es muss ein tolles Kostüm sein, wenn ich auf den Jedleseer Kinderfasching gehe, so bietet sich dem Zuschauer ein farbenprächtiges Bild dar, das aus dem Pfarrsaal strahlt. Die Visagistinnen haben immer ganz Arbeit geleistet und die ausgefallensten Ideen umgesetzt. Da kommen dann Cats, Prinzessinnen, Zoros und manch grimmige Figuren aus dem Weltall oder dem Dunkel der Erde zum Vorschein.



*Kinderfasching 1997: Gogo & Ede*

Bei so einem Event dürfen natürlich auch die Animatoren nicht fehlen, der Conferencier, das Kasperlteam, das Glücksradteam, das Buffeteam das mit Würsteln, Wurstsemmeln, Krapfen, Muffins usw. für das leibliche Wohl sorgt, der Zauberer usw. Ballou der Bär ist ein gern gesehener Gast, der die Kinder mit Tanz und Spielen in Trab hält. Er und alle anderen sind nur um eines bemüht, dass das Kinderfest ein Erfolg wird und sich die jungen Gäste wohlfühlen. Und Ihr könnt sicher sein es fühlen sich dort alle wohl.

*Peter Froese*

*Loretto-Bote Jänner 2013*